



Donnerstag, 27. Januar 2022

Aktuelle Situation an der KRS

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie informieren, dass sich die pandemische Situation an der KRS langsam zuspitzt. Wir haben aktuell Einzelfälle über alle Jahrgangsstufen verteilt, bislang aber noch keine Klassen, die vollumfänglich in Quarantäne sind. Darüber sind wir sehr froh.

Leider ist unser Kollegium inzwischen auch zunehmend von den Auswirkungen der Pandemie tangiert. Wir haben einen Langzeitausfall und mehr und mehr Kollegen, die selbst oder über ihre Kinder unmittelbar betroffen sind.

Wir gehen davon aus, dass diese Fälle weiter zunehmen werden. Leider wird es hierdurch auch zu Unterrichtsverlegungen und Unterrichtsausfällen kommen können.

Wir bitten um Ihr Verständnis und danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Carse und Daniel Schmitt

